

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN INFORMATIVA, 1RA. EMISION
FECHA: 22/MARZO/2013

La aprobación de las reformas es una condición necesaria aunque no suficiente para modificar la calificación: Moody's

PEDRO FERRIZ: La calificadora Moody's llevará a cabo una evaluación sobre México en el transcurso del año, antes de tomar una decisión, ya sabe que Standard and Poor's le propone una perspectiva mejor para lo que es el papel soberano de México. Ahora Moody's dice "bueno, vamos a ver a México en el año antes de tomar una decisión sobre algún ajuste en la nota soberana del país".

"La aprobación de las reformas es una condición necesaria aunque no suficiente para modificar la calificación La aprobación de las reformas es una condición necesaria aunque no suficiente para modificar la calificación, pues hay que ver qué es lo que se aprueba", dice el vicepresidente y director de Créditos Senior de la firma, que es Mauro Leos.